

¡Chitas qué bueno!

BARCELONA,
POR MARIA ELSA RICHARD

Fernando Krahn es algo distraído. María de la Luz Uribe, su mujer, lo apoya. Ambos se habían olvidado casi de las altas pretensiones de *La señorita Amelia*, cuando la noticia cayó en su casa de Sitges como una bomba cordial: acababan de ganar el Premio Apeles Mestres.

Son 200 mil pesetas. No mucho en plata, pero "lo importante es la ayuda que prestará desde el punto de vista de la difusión", explica Krahn. El libro que ganó el concurso en 1982 fue un gran éxito "de librería y de quioscos".

La señorita Amelia tiene su historia. Es un relato para niños, a los que trata de introducir en el conocimiento y el afecto por la naturaleza, en la línea de

la "revolución verde". Lo escribió María de la Luz Uribe hace tres años "y yo le puse los monos", cuenta Fernando.

Está feliz con el premio, al que postularon más de 80 narraciones infantiles, y cuyo nombre recuerda al célebre dibujante catalán Apeles Mestres. Para Krahn, es como "confirmar nuestra incorporación a España", donde el matrimonio y sus tres hijos viven desde hace nueve años.

—Y como chilenos, nos alegra hacer sonar aquí el nombre de nuestro país.

La casa donde viven, en Sitges, en la calle de San Gaudencio, es chilénísima, aunque un español la tildaría de andaluza quizá. Patio, pilares, muebles y alfombras, hasta las baldosas tienen un vago sabor colchagüino. Y están las voces, las palabras y el premio, "¡chitas qué bueno!".

¡Chitas qué bueno! [artículo] María Elsa Richard.

Libros y documentos

AUTORÍA

Richard, María Elsa

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¡Chitas qué bueno! [artículo] María Elsa Richard.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile